

G R I T O P R O L E T A R I O

- P O E M A S -

PABLO SANTOS

8 .-- LA GRAN TRAICION AL PROLETARIADO ESPAÑOL

9 .-- ¡AUPA!

10.-- CONFESION

11.-- EN PRO DE LA LIBERTAT

12.-- LAS COMISIONES OBRERAS

13.-- AL CAMPESINO MEDIO

14.-- A MI GRAN AMIGO SALGADO

~~15.--~~

+++++

¡ A U P A !

La obra la maldijeron
los vagos y cacicones
que sin reparo ninguno

¡aupa!
vendieron a los obreros.

*

Hay una iglesia sin torres
que poco tiene de bueno
aunque confiese mil veces

¡aupa!
ya tiene visto el plumero.

*

Tenemos la Cruz Gamada
que es peor que el infierno
denunciando a los obreros

¡aupa!
por conseguir mejor puesto.

*

A veces con su sonrisita
tiene por dentro veneno
obrando de mala fe

¡aupa!
con picadores poceros.

*

Los señores Ferreystas
que son bastante sinceros
han olvidado la unión

¡aupa!
que necesita el obrero.

*

Tenemos un rico pobre
que bebe más que "Galero"
y se pone colorado

¡aupa!
cuando avista a los sargentos.

*

Hay capataces honrados
empezando por Pacheco
y si hubiera otras corrientes

¡aupa!
estarán siempre dispuestos.

*

Todos los demás mandones
casi ya son pasajeros
menos el señor del Hierro

¡aupa!
y Morales el rastrero.

*

No podemos olvidar
a Samper analfabeto
que por continuar mandando
¡aupa!
está haciendo de porquero.

*

Señores de la oficina
hijos de padres obreros
sin tener nada en la empresa
¡aupa!
nos confundís los derechos.

C O N F E S I O N

¿Por qué me encuentro en mi casa
casi como un forastero,
habiendo escarvado la base
que ha perforado el obrero?

¡Qué te pasa camarada
que jamás estás contento!,
habiendo sido una espiga
para llenar el granero.

No me ofendáis, camaradas,
que eso no lo consiento:
Mi espiga nació temprano
ya que en una primavera
que dicen del "Movimiento"
los comunistas homrados
se lanzaron contra el viento
que mandaba Mussolini
y otros muchos elementos;
León Blum el socialista
y Hitler el aventurero.

Los vientos huracanados
que segaron las cabezas
de todos los comunistas.

Yo salí de esta tormenta
porque mi grano fue entero,
y no sólo resistí
sino que hice vivero.

Los vientos de aquel verano
no han podido con mi aliento
y aunque mi fin está cercano
seguiré dando tormento.

EN PRO DE LA LIBERTAD

(En memoria de un valiente militante
caído en manos del fascismo franquista)

Sin apenas tener tiempo
de pasar de adolescente,
sin apenas ver la vida
ya ha conocido la muerte
Francisco Javier Verdejo,
¡asesinado vilmente!

No fue una bala perdida
ni un fortuito accidente,
sino un régimen fascista
corrompido y decadente,
que al borde de sus ruinas
sigue alimentando muertes.

Los buitres que te mataron
no lograrán silenciarte
ni van a cerrar el paso
a un sinfín de militantes
que recogerán tu sangre
y la de tantos y tantos
camaradas ejemplares
que la han ido derramando.

Ni el Gobernador, ni el Rey,
ni las Cortes, ni el Consejo,
evitarán con tu muerte,
Francisco Javier Verdejo,
que la Joven Guardia Roja
haga realidad tus sueños:
conquistar la libertad,
trabajo y pan para el pueblo.

L A S C O M I S I O N E S O B R E R A S

Ya te quieren dividir
aquellos que no te aman
pero por mucho que tiren
tú continuarás compacta.

Eres la luz del obrero
en la fábrica y en la banca,
en el metropolitano
y en las campiñas de España.

En Castilla y sus mesetas
y en Extremadura la llana,
penetras en las montañas
y entras en las Vascongadas,
pasando por todas las minas
de esa capital aislada.

Sin olvidar tu Galicia
donde tienes apiñados
obreros de mucha garra.

Te tiendes por el Levante,
y una vez pasado el Ebro
ya te encuentras en la Patria
de ~~RERER~~ Maragall y Ferrer Guardia,
luchadores de toda España.

No te pueden dividir
ni fachas ni truanes,
ya que estás concebido para ser
un sindicato democrático.

Dicen las lenguas malvadas
que ya estás comprometido,
cuando empiezas a rendir
tus productos a la Patria.

Libertad que necesitan
los obreros de mi España.

Las Comisiones Obreras
seguirán firme su marcha
hasta llegar a constituir
el Unico Sindicato Democrático
¡y con alma!

Junio 75

AL CAMPESINO MEDIO

¿Quién explota al campesino
aquí, en la Patria,
el obrero que contratas
para el laborero de tus azas
y que contigo suda
en la misma besana,
recolectando en la era
o arrancando remolacha?

No quiero que te equivoques,
siempre son los vende-España,
los que explotan a los obreros
en los talleres y fábricas,
los que les niegan la escuela
a los hijos de tu alma.

Toda la vida la llevas
trabajando desde el alba;
cuando asomman las estrellas
abandonas tu besana.

¿Dónde dejas la pana,
el vestido popular
del campesino en España?

¿Qué dices de la herramienta,
que es justa para la labranza,
el arado, por ejemplo?
Total: todo el apero
que necesita tu casa.

¿A cómo te pagan el trigo,
el maíz y la cebada?
¿Qué dices de la hortaliza
que en la vega está tirada,
que ni el transporte costea
para llevarla a la plaza?

Al campesino de huerta
en el albor se le pudren
las naranjas y las patatas.

¿Has pensado campesino
dónde está toda patraña?
Es la política agraria,
que siempre está dirigida
por los Bancos y las Cajas.

Sabes de cooperativas,
pero todas hacen estafas;
las que montó don Solís
están más que fracasadas.

¡Unete a la Sociedad,
que cada día te llama,
para matar de una vez
esta enfermedad que mata
a todos los que sudáis
en los campos de la Patria!

A MI GRAN AMIGO SALGADO



La honradez de tu persona
la andan malbaratando,
abogados laboristas
y traidores contratados.

Esas son lenguas malditas
para anular tu trabajo,
trabajo para el obrero
que lo tienes incrustado
desde que leíste a Marx
y que jamás será borrado.

No has cometido delito,
nada más para el tirano,
en las prisiones de España
lo tienes bien señalado.

Estando prisionero del fascismo
en tropa te atacaron
los traidores de mi clase
que en las Comisiones Obreras
se habían infiltrado
para hacerse con el mando
y así engañar a los obreros
en las fábricas y los tajos.

Ya los tienen conocidos
a nuestros nuevos tiranos,
que por llenarse el bolsillo
siempre andan con los pactos.

Pactos de traición obrera,
que lo sepan los obreros,
tenemos que señalarlos
para poder derrotarlos.

El grupo de los veintitres
todos están bien manchados,
junto con la policía
en las obras nos atacaron,
en la huelga de febrero
a las cárceles nos llevaron.

Que lo sepan los obreros,
ellos fueron los culpables,
nosotros los humillados.



continúa

continúa

CCMA

En la lucha de Lesseps
lo tenemos demostrado
y en los sindicatos
en los tiempos de los palos.

Como ratas de cloaca
el refugio tomaron.

La moral de tu persona
no se paga con abrazos
ni con saludos de cobardes,
que andan apuñalando,
para quitarle el valor
a un hombre justo,
hombre justo y honrado.

Nopodría compararte
ni con truanes ni con vagos,
que por un plato de lentejas
traicionan a sus hermanos.

No tengas miedo Salgado,
que muy pronto los traidores
todos serán señalados
en fábricas y oficinas
por este pueblo que suda
que es el mundo del trabajo.

Adelante en tu camino
que Pablo estará a tu lado,
en muchísimas ocasiones
te lo tengo demostrado.

Sigue fiel a los principios
que ellos pisotearon.

La solidaridad marxista
de todos los explotados,
sabiendo todos los pactos
que se hacen en Palacio.

Comen en la misma mesa
y pagamos los obreros
con las cuotas y el trabajo.

Marzo 76